

"...Organismos modificados genéticamente

Se plantearon dos cuestiones nuevas que fueron muy comentadas, relacionadas con productos que contienen organismos modificados genéticamente.

Perú — Proyecto de Decreto sobre etiquetado de alimentos modificados genéticamente

México, el Brasil, el Canadá, Colombia, Chile y la Argentina dijeron que esta medida limitaría injustificadamente el comercio y excluiría a algunos proveedores, ya que no hay fundamento para dar a esos productos un trato diferente del de otros alimentos. El Perú dijo que aún se estaba evaluando el proyecto y que se tomaban en cuenta las observaciones formuladas..."